## Dreikampf an der Spitze

Kartslalom: Piloten des RC Haltern legen einen starken Saisonstart hin

HALTERN. Die Kartslalom-Mannschaft des Rallye Clubs Haltern wächst und wächst. 21 Fahrer gehen in dieser Saison in der ADAC Westfalenmeisterschaft für den Verein an den Start. 19 von ihnen kamen schon am vergangenen Wochenende beim ersten Vorlauf in Soest zum Einsatz.

In der Klasse 0 der 6- bis 7-Jährigen (7 Fahrer) gab der gerade erst sechs Jahre alte Mika Mnich sein Debüt. Er schlug sich achtbar und erreichte den fünften Rang.

In der Klasse 1 der 8- bis 9-Jährigen (20 Teilnehmer) traten sechs Piloten des RC Haltern an. Espen Bernhagen hatte in seinem ersten Wertungslauf Pech und ließ ein Hindernis aus. Im zweiten Lauf kamen noch vier Strafsekunden wegen eines offenen Visiers und einer umgefahrenen Pvlone hinzu, sodass sich Espen mit Rang 19 begnügen musste. Julian Kautsch fuhr schnelle Zeiten, allerdings zum Preis von sechs Pylonen-Fehlern und entsprechenden Strafsekunden. Dennoch reichte es zu Platz neun. Daniel Lebedev erging es ähnlich. Auch er fuhr schnell und erwischte dabei sechs Pylonen. Rang acht konnte sich aber sehen lassen. Yannic-Elias Masling ließ es langsamer angehen, fuhr dafür aber sauberer und kam deshalb auf Rang fünf. Lennard Schröder fuhr beide Umläufe zügig und fehlerfrei und konnte sich über Rang drei freuen. Bester Halterner war Leon Staub mit zwei sehr schnellen Umläufen und nur zwei Pylonenfehlern auf Platz zwei.

In der Klasse 2 der 10- bis 11-Jährigen (22 Teilnehmer) gingen vom RC Haltern fünf Piloten an den Start. Noah



Das Kartslalom-Team des RC Haltern: (stehend v.l.) Nico Joppich, Cedric Masling, Leon Staub, Maximilian Szydelko, Noah Bernhagen, Mika Mnich, Noah Wanzke, Julian Kautsch, Henrik Fladung und Lennard Schröder sowie (sitzend v.l.) Maik Joksch, Daniel Lebedev, Norick Streitberg, Espen Bernhagen, Finn Uphues, Yannic-Elias Masling und Simon Rehwald. Auf dem Foto fehlen Joan Fortmann, Pepe Schücker, Lennart Zawieracz und Luca Harpering. FOTO RC HALTERN

Wanzke fuhr solide Zeiten, erwischte jedoch im ersten Umlauf einen Pylon. Der zweite Umlauf blieb fehlerfrei, so erreichte er Platz acht. Eine Spur schneller und dazu noch fehlerfrei war Noah Bernhagen unterwegs, der sich über Rang vier freute.

Henrik Fladung, Nico Joppich und Cedric Masling ließen der Konkurrenz keine Chance und machten den Sieg und das Podium unter sich aus. Nach einem spannenden Dreikampf setzte sich

Fladung an die Spitze und blieb als einziger Pilot des gesamten Felds unter der 34-Sekunden-Marke. Er siegte vor Masling und Joppich.

## Die Junas im Griff

In der Klasse 3 der 12-bis 13-Jährigen (27 Teilnehmer) traten vier Halterner an. Maximilian Szydelko fuhr solide Zeiten, handelte sich aber drei Pylonenfehler ein. Er erreichte Platz 20. Luca Harpering war einen Tick schneller unterwegs und dazu fehlerfrei. Er erreichte Platz sieben. Norick Streitberg war ebenfalls fehlerfrei unterwegs und dabei schnell genug, um sich Platz drei auf dem Podium zu sichern. Noch einen Hauch schneller war die einzige weibliche Teilnehmerin des RC Haltern: Joan Fortmann hatte ihre männlichen Kollegen fest im Griff und lief auf Rang zwei ein.

In der Klasse 4 der 14- bis 15-Jährigen (20 Teilnehmer) erreichte Simon Rehwald mit zwei schnellen Runden und einem gefallenen Pylon Rang neun. Finn Uphues lag auf Podiumskurs, ein gefallener Pylon verhinderte dies jedoch und warf ihn auf Rang sechs zurück. Maik Joksch schaffte es mit zwei sauberen und schnellen Wertungsläufen als Dritter auf das Podium.

In der separaten Mannschaftswertung belegte der RC Haltern den zweiten Platz und freute sich über einen der stärksten Saisonstarts der vergangenen Jahre.

## Tempo und Geschicklichkeit

■ Beim Kartslalom geht es um einen Mix aus Geschwindigkeit und Geschicklichkeit. Die Fahrer absolvieren zweimal einen mit Pylonen gestellten Parcours auf Zeit. Werden Figuren ausgelassen oder umgefahren, gibt es dafür Strafsekunden. Die Fahrer sind Jahraangsweise in Klassen eingeteilt. Eine Teilnahme ist für Fahrer ab 6 Jahren möglich. Die Karts werden gestellt.

Der RC Haltern richtet am 14. Mai (Sonntag) ab 8.30 Uhr auf dem Gelände des Fahrsicherheitszentrums Haltern (Berghaltern 59) einen der Vorläufe zur ADAC Westfalenmeisterschaft aus.